

Freundin in Deutschland: Emma

Freundin in Österreich: Franziska

### *19. September 2021*

17:24 Emma: Verdammt, die Situation bei euch in Österreich ist ja richtig heftig!

17:25 Franzi: Es ist richtig schlimm. Das Land ist komplett abgeschottet. Wir dürfen nicht mehr vor die Haustür und die Regierung hält sich komplett bedeckt. Freunde von mir, die in Wien leben erreiche ich seit mehreren Tagen nicht mehr. Ich denke sie sind tot.

17:27 Emma: Glaub ich dir. Wien scheint es echt am härtesten getroffen zu haben. Tut mir wirklich leid mit deinen Freunden! Gott sei Dank kenne ich noch keinen der mit dem Zombievirus befallen ist oder durch Zombies getötet wurde. Voll gruselig, dass das Virus durch Tröpfchen übertragen wird und nicht durch einen Biss wie sie es in den meisten Zombiefilmen immer dargestellt wird...

17:28 Franzi: Die Realität sieht immer ganz anders aus als es Filme darstellen. Wer hätte auch gedacht, dass so ein anfangs harmloser Virus eine Zombieapokalypse auslöst...

### *21. September 2021*

15:14 Franzi: Du glaubst nicht was ich heute zum ersten Mal mit meinen eigenen Augen gesehen habe: einen echten Zombie!

15:14 Emma: Was?? Oh mein Gott!! Wie sah er aus? Hat er dich gesehen? War es ein Mann oder eine Frau?

15:16 Franzi: Ich glaub es war ein Mann. Er stand plötzlich in meinem Garten und hat ganz komische Geräusche gemacht. Es klang wie ein Stöhnen. Ich glaub er hat mich nicht gesehen, ich habe mich hinter meinem Sofa versteckt und ihn beobachtet. Viel konnte ich nicht erkennen, nur dass seine Körperhaltung irgendwie komisch war und seine Haut von schwarzen Adern durchzogen war. Richtig widerlich!

15:20 Emma: Klingt ja gruselig! Sie vermeiden es hier in Deutschland Aufnahmen von den Zombies zu zeigen. Aber du kennst ja die Leute, die filmen trotzdem und stellen die Sachen ins Internet.

15:22 Franzi: Hier bei uns ist es mittlerweile verboten Aufnahmen von Zombies zu teilen. Die Regierung geht da knallhart vor. Ich hätte nie gedacht, dass bei uns die Pressefreiheit irgendwann mal so beschränkt wird. Jeder der im Internet irgendwelche Theorien über das Virus oder die Zombies verbreitet wird sofort gesperrt. Das ist doch richtig unheimlich!

15:23 Emma: Allerdings! Ich bin mal gespannt wie die Situation sich bei uns entwickelt. Noch scheinen die Zombiefälle sich bei uns in Grenzen zu halten.

15:24 Franzi: Sei froh, unser Land ist im richtigen Ausnahmezustand. Ich glaub die Regierung hat mittlerweile vor dem Virus kapituliert.

15:25 Emma: Wie krass! Dabei wird doch seit Monaten an dem Virus geforscht.

15:25 Franzi: Anscheinend ohne Fortschritte zu machen.

## *21. September 2021*

23:47 Franz: Scheiße, Emma!!

23:48 Emma: Was ist los?

23:48 Franz: Ich glaube der Zombie ist zurück! Und er ist nicht allein!

23:49 Emma: Wie er ist nicht allein?

23:50 Franz: Da stehen jetzt zwei Gestalten in meinem Garten. Ich habe das Licht ausgemacht und verstecke mich hinter meinem Sofa.

23:50 Emma: Zwei Gestalten? Und was machen sie?

23:50 Franz: Das sehe ich ja nicht! Sie machen diese unheimlichen Geräusche. Es klingt wie eine Mischung aus Stöhnen und Schmatzen.

23:51 Emma: Vielleicht haben sie gerade gegessen und machen jetzt in deinem Garten eine Pause?

23:51 Franz: Das ist nicht witzig, Emma. Ich habe Angst.

23:52 Emma: Tut mir leid, ich wollte nur die Situation etwas auflockern. Hast du schon die Polizei angerufen oder wer auch immer bei euch für die Zombies zuständig ist? Die Regierung? Das Militär?

23:53 Franz: Die Polizei hat längst aufgegeben. Die kommen bei Zombieangriffen nicht mehr. Ich glaube die kommen überhaupt nicht mehr, wenn man sie ruft. Und das Militär befindet sich in den großen Städten wie Wien und Salzburg. Wir sind auf uns allein gestellt.

23:54 Emma: Okay, okay. Bis jetzt greifen sie doch noch nicht an oder versuchen ins Haus zu kommen, oder?

23:56 Franz: Nein, sie stehen aber jetzt auf meiner Veranda und starren durchs Fenster herein. Ich glaube sie wissen das ich da bin.

23:56 Emma: Wie gruselig! Hast du irgendwas mit dem du dich verteidigen kannst?

23:57 Franz: Oh Gott, oh Gott. SIE REDEN!

23:57 Emma: Sie reden? Mit dir? Miteinander? Was sagen sie? Zombies können kommunizieren?

23:57 Franz: Sie reden glaube ich miteinander? Wobei es ist eher ein Murmeln als echtes Reden.

23:58 Emma: Und was sagen sie??

23:58 Franz: Sie sagen: Hunger. Verdammt. VERDAMMT.

23:59 Emma: Oh scheiße. Hast du was zum Verteidigen?

## *22. September 2021*

00:01 Franz: Ich habe eine Couchtischlampe. Die Messer sind in der Küche und wenn ich jetzt aufstehe mache ich sie erst recht auf mich aufmerksam.

00:02 Emma: Okay, dann bist du vielleicht momentan sicher. Oder versuchen sie irgendwie ins Haus zu kommen?

00:02 Franz: Nein, aber sie stehen jetzt ganz nah am Fenster. Die sehen total widerlich aus!

00:03 Emma: Okay das ist doch gut. Vielleicht musst du es nur aussitzen. Irgendwann wird es denen doch auch zu blöd.

00:04 Franz: Ich hoffe es.

00:15 Franz: Oh nein, jetzt rütteln sie an der Terrassentür! Und einer schreit ganz laut: Essen!

00:16 Emma: Krass, ich wusste nicht, dass Zombies sowas machen. Hast du in deinem Haus irgendwo ein sicheres Versteck?

00:17 Franz: Ich könnte mich im Keller einschließen. Aber die Tür könnten sie genauso einschlagen wie jede andere auch hier im Haus. Die ist nicht wirklich stabil. Und im Kleiderschrank oder unter dem Bett würden sie mich trotzdem finden. Sie....ahhh...Sie haben gerade versucht mit einem Stuhl das Fenster einzuschlagen!!

00:18 Emma: Was? Sowas können die!? Oh Gott Franz, du musst da echt weg!

00:19 Franz: Wo soll ich denn hin? Zwar wimmelt es bei uns nicht vor Zombies, aber es ist draußen viel gefährlicher als hier innen! Außerdem gibt es da draußen Irre, die auf alles schießen was sich bewegt!

00:20 Emma: Also willst du auf deinen Tod warten?

00:20 Franz: Nein, will ich nicht. Vielleicht kommen sie hier auch gar nicht rein und wir haben uns komplett umsonst Sorgen gemacht.

00:21 Emma: Hut ab, dass du so ruhig bleiben kannst. Ich bin hier gerade am Durchdrehen.

00:22 Franz: Ich bin alles andere als ruhig, aber nach sechs Monaten Zombieapokalypse findet man sich damit ab, dass das Leben schneller vorbei sein kann als man denkt. Ich wollte nur nochmal sagen, dass ich echt froh bin dich als Freundin zu haben und es gut getan hat in den letzten Monaten mit dir zu schreiben. Die meisten meiner Freunde sind ja leider tot und ich wollte einfach nur danke für alles sagen.

00:23 Emma: Das klingt wie ein Abschied. Aber das ist noch nicht das Ende. Wenn sie reinkommen sollten kämpfst du mit allem was du hast. Hast du mich verstanden?

00:24 Franz: Werde ich.

00:25 Franz: Oh nein.

00:25 Emma: Oh nein was?

00:27 Emma: Franz?

00:30 Emma: Franz, melde dich!!

00:40 Emma: Verdammt Franz!

00:55 Emma: Franz bist du noch da?

01:30 Emma: Franz?

06:00 Emma: Jetzt haben die Zombies dich auch noch geholt.

06:15 Emma: Es tut mir so leid. Ruhe in Frieden Franz.